

Rurange-lès-Thionville

## Une marche et de nombreux dons pour Octobre rose

Le Républicain Lorrain - 23 oct. 2024 à 18:35 - Temps de lecture : 1 min



150 personnes ont participé à la marche pour Octobre rose

Dimanche, deux marches de 5 km et 8 km ont été organisées par la municipalité dans le cadre d'Octobre rose.

150 personnes, parmi lesquelles des adultes souvent accompagnés de leurs enfants et adolescents, étaient présentes devant la salle polyvalente pour un circuit dans Rurange et Montrequienne.

Une boîte à dons était à disposition au profit de l'association les Dames de Cœur.

Au total, 1 541,40 €, dont 880 € de vente de t-shirts, ont été récoltés.

Les donateurs ont été généreux et les marcheurs courageux. Ils se sont retrouvés à la fin du parcours pour un goûter bien mérité.

Culture - Loisirs

Balades et randonnées



Crash de Washington : le chef des pompiers sans espoir de vies sau